

« Déjà les trompettes sont à la bouche », en 2012

Voici le contenu d'un message audio de 9 minutes 17, de 2012, du pasteur Jean Marc Thobois avec quelques commentaires personnels entre [].

message audio

<http://www.topchretien.com/toptv/view/18888/jeanmarc-thobois-deja-les-trompettes-sont-la-bouche.html>

http://www.mcreveil.org/video/fr/vid_temoign_fr.htm

le pasteur Jean Marc Thobois

<https://www.infochretienne.com/deces-de-lenseignant-de-la-bible-et-ami-disrael-jean-marc-thobois/>
<https://www.infochretienne.com/talya-lador-fresher-ambassadeur-disrael-temoigne-de-sa-tristesse-a-lannonce-du-deces-de-jean-marc-thobois/>

Le témoignage, jusqu'à 3 minutes 32

Une chrétienne allemande va au travail en voiture. Au bord de la route, elle voit un homme bien habillé à l'aspect sympatrique. Elle a la coutume de filer son chemin, car elle est une femme et ne sait pas sur qui elle va tomber. Mais ce jour là, elle est poussée à s'arrêter malgré elle pour prendre l'auto-stoppeur. Il s'installe à l'arrière de la voiture. Quelques minutes passent. Puis un dialogue s'engage.

Une 1ère fois : « Déjà les trompettes sont à la bouche »

« Quoi ? qu'est-ce que vous dites ? »

Une 2ème fois : « Déjà les trompettes sont à la bouche »

« Qu'est-ce que vous voulez dire »

Une 3ème fois : « Déjà les trompettes sont à la bouche » sur un ton grave et solennel.

La dame se retourne pour regarder l'homme. Mais la voiture est vide, il n'y a plus personne.

Traumatisée, elle s'arrête pour reprendre ses esprits. Des motards de la police s'arrêtent. Puis un dialogue s'engage.

« ça ne va pas madame »

« Si, laissez moi tranquille » Ils partent et reviennent et insistent pour aider cette dame.

« Il y a quelque chose »

« Vous aller me prendre pour une folle »

« Ce n'est pas grave, racontez »

La dame raconte son histoire et les motards blêmissent

« ça ne va pas messieurs »

« Vous êtes la 6ème personne qui nous raconte cette histoire ce matin »

L'exhortation, à partir de 3 minutes 32

« Car un jour de vengeance était dans mon cœur, Et l'année de mes rachetés est venue »

Esaie 63.4

Quelle heure est-il à l'horloge de Dieu ? Il y a 30 ans j'avais déjà [en 1982 donc] évoqué cette question ici en parlant des ossements desséchés (Ézéchiél 37) et de Gog (Ézéchiél 38 39). Depuis les choses étaient loin d'être aussi avancé qu'elles ne le sont 30 ans après [en 2012 il y a bientôt 10 an]. Nous sommes maintenant dans les derniers instants à la veille de cet ultime drame qu'est l'histoire de l'humanité. Ce drame où le Seigneur viendra pour exercer son jugement sur les nations, et pour exercer son salut sur ceux qui l'attendent. Le Seigneur viendra donc sauver les justes et juger les pécheurs.

« 14 Écris à l'ange de l'Église de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le principe de la création de Dieu : 15 Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! 16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche. 17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 18 je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche, et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. 19 Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi. 20 Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. 21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône. 22 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises. » Apocalypse 3.14-22

Dans ce jour là il faudra être sûr d'être du bon côté de la barrière. L'apostasie est là avec la révolte militaire des nations contre Israël, précédée de la révolte spirituelle et morale contre les lois de Dieu. L'apostasie est entrée dans l'Église avec le problème de la tiédeur de l'église de Laodicée qui veut à la fois la gloire présente offerte par le monde et la gloire à venir de l'éternité. Mais cela n'est pas possible. Il nous faut choisir. Il faut renoncer à la tiédeur d'une vie chrétienne sans véritable consécration, ni véritable recherche de la volonté de Dieu.

Jean Marc Thobois rapporte les paroles d'un pasteur palestinien évangélique de Bethléem persécuté pour sa foi et venu faire une tournée en France avec lui. Son église a été plastiquée 14 fois. On lui a tiré 4 fois dessus. Son frère dans la chair est mort massacré, martyr pour sa foi en Jésus comme d'autres brebis de son assemblée qui vont au culte au péril de leur vie. Durant cette tournée en France il a été très déçu de ce qu'il a vu des églises françaises. Il a interpellé les chrétiens français. « Vous les chrétiens de France qu'est-ce que ça vous coûte l'Évangile ? Ça ne vous coûte rien . Vous dites « Je ne vais pas au culte car il fait trop chaud. Je ne vais pas au culte car il fait trop froid. Je ne vais pas à la réunion de prière car j'ai la leçon de sport du petit ». Vous vous intéressez à l'Évangile quand vous n'avez rien de mieux à faire et vous vous imaginez que le Seigneur vous prendra quand il viendra. Vous vous trompez. Les chrétiens de Bethléem ne sont pas sûres de rentrer chez eux vivants après le culte. Un évangile qui ne coûte vous rien n'est pas le véritable Évangile.

Jean Marc Thobois termine. Un évangile qui ne vous coûte rien ni en argent, ni en consécration est un évangile de la tiédeur Et le Seigneur dit « je te vomirai de ma bouche ». Les trompettes sont à la bouche pour nous avertir que le grand cri va avoir lieu. Il faut sortir de la position de tiédeur pour redevenir froid ou bouillant. Le Seigneur se tient à la porte pour souper avec la personne qui ouvre, pour prendre avec elle le repas de la réconciliation, afin qu'elle ait droit de participer au festin des noces de l'agneau »